



Februar 2023

deutsch

Ich bin geliebt!

**Jesus schaute ihn an
und umarmte ihn.**

(Mk 10,21)

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage: www.go4peace.eu

Liebe Freunde von go4peace,

egal wie jung oder alt Du bist, egal ob Frau oder Mann, die Sehnsucht, geliebt zu sein, ist immer da! Dann und wann spielt das Leben Augenblicke zu, die diese Sehnsucht zutiefst gestillt sein lassen. Psychologen nennen solche Augenblicke „Seins-Erfahrungen“. Mir ist vor Jahren eine solche geschenkt worden. Ich war mit Freunden in den Bergen unterwegs. In über 2500 Meter Höhe hatten wir unsere Zelte aufgeschlagen. An Schlaf war für mich in der Nacht nicht zu denken. So legte ich mich mit meiner Isomatte auf einen großen Felsen. Über mir strahlte der Sternenhimmel. Auf einmal war ich von diesem Anblick so überwältigt, dass mir Tränen liefen. Ich kleiner Mensch lag mitten in diesem unendlichen Universum. Ich fühlte mein einmaliges Leben. Auf einmal wurde mir klar: Du bist gewollt, unendlich geliebt! Diese Gewissheit hat mich nie wieder verlassen.

So eine Erfahrung muss auch ein Jugendlicher in biblischer Zeit gemacht haben. Er hatte alle Gebote des jüdischen Gesetzes erfüllt, aber das reichte ihm nicht. Sein Hunger war noch nicht gestillt. Mit dieser Sehnsucht kam er zu Jesus. Der wusste natürlich sofort was los war. Er spürte den Hunger geliebt zu sein. So schaute Jesus ihn an und umarmte ihn.

So geht Berufung. Das Leben umarmt Dich. Und Du spürst, dass Du für etwas Großes gemacht bist. Du wagst Dich und gehst los. Ich war Yulia aus der Ukraine begegnet. Sie kam aus Kherson. Unter Tränen hatte sie mir erzählt, dass das Luchansky-Krankenhaus in ihrer Stadt kaum noch Strom hatte. 9 Generatoren hatten wir schon organisiert. Der Markt war leer gefegt. Doch ich spürte: Wag's noch einmal! Nach zwei Stunden Recherche im Internet kam mir der Impuls: Such noch eine Minute länger. Ich blieb dran. Und dort, wo eben auf Webseiten „ausverkauft“ und „zurzeit nicht lieferbar“ gestanden hatte, fand ich jetzt ein Modell mit 7,5 Kilowatt Leistung. Wenige Tage später wurde er geliefert. Als der LKW-Fahrer den Generator ablud und ich ihm sagte: „Der geht jetzt in die Ukraine nach Kherson!“ klopfte er mir mit Tränen in seinen Augen auf die Schultern und sagte: „That made my day! – Danke für Euer Engagement für die Menschheit. Ich bin Libanese. Ich weiß, was es bedeutet, Hilfe zu bekommen!“ In diesem Augenblick fühlte ich mich erneut zutiefst geliebt, umarmt vom Leben – umarmt von Gott. Glaub dran: Das Leben will auch Dich umarmen und Dir zeigen: **Ich bin geliebt** – unendlich geliebt!

für das go4peace-Team

Meinolf Wacker